

Anfrage

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



27.03.2025

Wann werden die Mängel an der Berufsschule für Zahnmedizinische Fachangestellte behoben?

An der Berufsschule für Zahnmedizinische Fachangestellte gibt seit vielen Jahren bauliche Mängel. Hierzu zählen defekte Rollos, überhitzte Räume und mangelhafter Schallschutz, aber auch sicherheitsrelevante Problem wie die fehlende Aufschaltung der Brandmeldeanlage auf die Feuerwehr und ein unpassendes Alarmierungskonzept.

Deswegen fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Ist die Sicherheit der Beschäftigten sowie der Schülerinnen und Schüler durch die Mängel vor allem an der Brandmeldeanlage gefährdet?
2. Seit wann sind der Stadtverwaltung die Mängel bekannt?
3. Bis wann werden die Mängel behoben?
4. Falls die Mängel nicht zeitnah beseitigt werden können, wann und wie wird die Problemlage an die Schulleitung kommuniziert?

Alexandra Gaßmann (Initiative)
Stadträtin

Ulrike Grimm
Stadträtin